



九中だより

令和5年4月17日(月)

第1号

立川市立立川第九中学校 校長 敦澤 雅規

TEL042-535-1415 Fax042-534-6958

教育目標 やさしく・かしこく・たくましく

令和5年度が始まりました

校長 敦澤 雅規

今年度、狛江市立狛江第四中学校から着任いたしました、校長の敦澤雅規（つるさわまさのり）です。どうぞよろしくお願ひいたします。歴代の卒業生や先生方、地域の方々、そして九中生が築いてきた素晴らしい伝統と校風を受け継ぎながら、九中に関わるすべての人たちと、ワクワクしながら生活できるような立川九中を、力を合わせて創っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、令和5年度が始まりました。保護者の皆様には、お子様の入学、進級おめでとうございます。3年生114名の3学級、2年生109名の3学級、1年生91名の3学級、合わせて314名、9学級でのスタートです。1年間よろしくお願ひいたします。

【第45回入学式 校長式辞より】

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。在校生及び教職員一同、皆さんの入学を心より歓迎します。今日から立川第九中学校の大切な一員です。一日も早く中学校生活に慣れ、持っている力を十分に発揮してくれることを心から願っています。



先日行われた野球のWBC、ワールド・ベースボール・クラシックを観た人も多いと思います。その中で、アメリカの解説者が日本代表のことをこう言いました。「彼らは超大物たちだ。それでも、出場時間の少なさについて、文句を言うものは誰一人としていない。全員がチームの一員となっており、すべてがうまくハマっている。彼らの最大のスター選手であるショウヘイ・オオタニがバントをしたんだ。これこそがチームワークなんだよ」。新入生の皆さん。ぜひ中学校でも、勉強はもちろんのこと、一日一日の学校生活を大切に過ごしてください。そして、学級活動や生徒会活動、学校行事、部活動などで、仲間や先輩たちを信じ、互いを認め合い励まし合いながら、全員が「チーム九中」の一員として、チームワークを発揮してください。私たちは、その過程での皆さんの成長を全力で応援していきます。

この4月からは、学校においても、基本的な感染対策としてのマスクの着用を求めないことになりましたが、引き続き、人と人との密集に気をつけて、手洗いと換気を十分に行った上で、さまざまな活動に精一杯取り組んでほしいと思います。

終わりにになりましたが、保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。本日より大切なお子さまをお預かりいたします。中学校3年間で、子供たちは心も体も大きく成長します。その中で、失敗したり悩んだりして、心が揺らぐときがあるかもしれません。そんなときこそ、ご家族の深い愛情で温かく励ましてほしいと思います。

91名の子供たちが、「立川九中で学べて本当に良かった」と心からそう思ってもらえるよう、私たち教職員一同は、家庭・地域とともに力を合わせて、子供たちの学びを守り推進していく所存です。本校の教育活動に対する皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。式辞といたします。

教職員の異動について

《 転 出 》 どうぞ元気にご活躍ください	《 転 入 》 ようこそ九中へ
校 長 三浦 光義	校 長 敦澤 雅規
主幹教諭 英語科	主任教諭 体育科
主任教諭 体育科	教 諭 数学科
教 諭 数学科	教 諭 英語科
教 諭 技術科 退 職	教 諭 国語科
講 師 理科 退 職	副校長補佐 新規採用
副校長補佐 退 職	